

viernes 27 de diciembre de 2019 - 6:15 PM

Así es el proyecto de decreto que definirá los pilotos para fracking en Colombia

Empresas como **Ecopetrol** están a la espera de esta reglamentación del Gobierno para iniciar las investigaciones.



Así es el proyecto de decreto que definirá los pilotos para fracking en Colombia (Foto: Colprensa)

Escuchar este artículo ▶



El presidente de **Ecopetrol**, Felipe Bayón, hace un mes aseguró que a finales de 2020 se harían las perforaciones de los pilotos de investigación de fracking. La petrolera estatal ya trabaja en las líneas base de esta técnica, pero incluso advirtió que depende de que el Gobierno defina los protocolos necesarios para dar el próximo paso.

Por eso llamó la atención que el **Ministerio** de Energía entregó el proyecto de decreto que definirá las reglas para los pilotos de yacimientos no convencionales, es decir perforaciones con fracking. Desde la noche del 26 de diciembre, hasta el 20 de enero, el Gobierno tendrá un periodo abierto para recibir comentarios de todos los sectores tanto quienes apoyan la iniciativa, como los que no; esto con el ánimo de tener comentarios sobre cómo debería ser esa reglamentación.

Lea también: ["Se reactivó el sector de Hidrocarburos"](#)

Las consideraciones que tendrá el decreto

Cuando se publique el decreto, el Gobierno ya tiene unas reglas que incluirá en él con las cuales las compañías petroleras se tendrán que basar para los pilotos de proyectos como los de fracking.

Uno de los primeros puntos señala que la reglamentación para los proyectos piloto surgió tras las recomendaciones de una Comisión Interdisciplinaria e Independiente de 13 expertos nacionales e internacionales, que fueron publicadas en abril de 2019 y que ya ha venido acogiendo el Gobierno Nacional, y tras la autorización explícita del Consejo de Estado.

Los proyectos piloto se ejecutarán en tres etapas: condiciones previas, exploración y monitoreo, y evaluación. La exploración estará sujeta a la expedición de licencia ambiental.

El documento también aclara que "durante todas las etapas de los proyectos piloto se debe asegurar la transparencia y el debido acceso a la información pública, así como el fortalecimiento institucional de todas las entidades involucradas".

Lea también: [Drummond reitera que no ha realizado actividades de fracking en Cesar](#)

Fracking elevará reservas de gas a 50 años

Con la exploración y producción de los Yacimientos No Convencionales (YNC), a través de la fracturación hidráulica del suelo (fracking), la autosuficiencia de gas en el país se elevará 50 años más, una cifra que representaría, a modo general, cinco veces más de los 9,8 años que actualmente están probados, según el más reciente Informe de Gas Natural 2019, realizado por Promigas.

El documento detalló que, con la implementación del fracking, se aumentarían hasta en 24 terapias cúbicas las reservas de gas en Colombia.

Más allá de los retos y desafíos que presenta el sector a mediano y largo plazo, el documento muestra una radiografía completa sobre este combustible: no solo desde la parte técnica, sino también desde la cobertura, el consumo y el gas natural vehicular. En conclusión, detalla que si bien actualmente el país tiene 3.782 gigapies cúbicos en reservas, es necesario trabajar en cuatro ejes para no poner en peligro el abastecimiento: la exploración costa afuera, los no convencionales y la importación, ya sea vía regasificadoras o desde Venezuela.

Elija a Vanguardia como su fuente de información preferida en Google Noticias aquí.

Publicado por Colprensa, Bogotá

Etiquetas **Ministerio** de Minas

Lea también



'Resultados de los pilotos de fracking se conocerán en tres años'



"Al importar gas se doblaría el costo del servicio para los hogares": MinMinas



Consejo de Estado mantiene suspensión de fracking en Colombia



El 57% de los bogotenses quiere tener energía renovable en su hogar aunque le cueste más

Comentarios

Comente con Facebook

0 comentarios

Ordenar por Más recientes +

Agregar un comentario...

Plugin de comentarios de Facebook

Vanguardia no se hace responsable por las opiniones emitidas en este espacio. Los comentarios que aquí se publican son responsabilidad del usuario que los ha escrito. Vanguardia se reserva el derecho de eliminar aquellos que utilicen un lenguaje soez, que ataquen a otras personas o sean publicidad de cualquier tipo.

Tabla Feed



Encuentra tu pareja ideal en Solteros con Nivel Colombia. ¿Te...

Solteros con Nivel Colombia | Patrocinado



Puede que te sorprendan los precios de los cruceros en Bogotá

Crucero | Enlaces Publicitarios | Patrocinado



Abogada santandereana murió en accidente vial

El suceso se registró sobre las 5:30 de la mañana de este miércoles, según explicaron las autoridades, quienes hasta ayer trabajaban en las hipótesis del caso. La abogada, oriun...

Vanguardia



Contador, independizarte es posible con un software gratis.

Sligo | Patrocinado



¡Una estudiante descubre la manera más rápida de perder peso!

Fizzy Slim | Patrocinado



Los autos nuevos en Colombia podrían ser más baratos de lo que...

Autos nuevos | Enlaces Publicitarios | Patrocinado



Un fallecido y un herido en un accidente de tránsito en Málaga

Un accidente de tránsito en el municipio de Málaga, Santander, cobró una vida durante la tarde del miércoles 25 de diciembre, dejando una familia incompleta y 'levantando ...

Vanguardia



Hacer esto todas las noches para tener una piel sin arrugas

informadorsalud.com | Patrocinado

Le puede interesar

Murió el director de Fenalco Antioquia tras caer de un edificio

La líder social que retó a la vicepresidenta a vivir con el salario mínimo

Con machete en mano: así fue la riña entre conductores de ambulancia en Bucaramanga

Vanguardia TV

El suspenso de "La mujer en la ventana", ya tiene trailer

Con machete en mano: así fue la riña entre conductores de ambulancia en Bucaramanga

¿Qué se cumplió de lo prometido por Didier Tavera?

Vanguardia.com XB PYMES

Ranking de noticias

- + Recientes sección | + Vistas sección
- 1 Así es el proyecto de decreto que definirá los pilotos para fracking en Colombia
- 2 Murió el director de Fenalco Antioquia tras caer de un edificio
- 3 Los escándalos del saliente comandante del Ejército
- 4 La líder social que retó a la vicepresidenta a vivir con el salario mínimo
- 5 Cambio en la comandancia del Ejército: se va el general Nicacio Martínez